



Antwort zur Anfrage Nr. 0531/2020 der FDP im Ortsbeirat betreffend **Parkflächen  
Großsporthalle (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Mit Beschlussvorlage 1412/2019 wurde am 20. November 2019 vom Stadtrat beschlossen, die Planungen zum Bau einer Großsporthalle mit einer Kapazität bis zu 2.600 Zuschauern für Schul- und Vereinssport sowie Sportsondveranstaltungen am Standort „Am großen Sand“ in Mainz-Mombach in die Wege zu leiten. Ferner wurden außerplanmäßige Planungsmittel in Höhe von 1,5 Mio. Euro im Teilfinanzhaushalt 20 im Haushaltsjahr 2020 bereitgestellt sowie die Verwaltung beauftragt, ein Finanzierungskonzept zu erstellen. Zur fachlichen Begleitung des Projektes wurde weiterhin ein Planungsbeirat initiiert.

Das Projekt „Großsporthalle“ befindet sich somit noch in der Anfangsphase. Fragen bezüglich der Stellplätze, werden erst im Rahmen der Vorplanung bzw. Entwurfsplanung geklärt. Im Rahmen der Genehmigungsplanung (Leistungsphase 4), welche Grundlage für die Beantragung einer Baugenehmigung ist, werden die konkreten Fragen im Stellplatznachweis geklärt.

Sobald konkrete Planungen hinsichtlich Raumkonzept und Kostenschätzung vorliegen (Leistungsphasen 1 und 2), werden die städtischen Gremien informiert und um Beschlussfassung gebeten.

Hier wird natürlich, wie auch schon bei der Beschlussvorlage 1412/2019 geschehen, der Ortsbeirat Mombach im Gremienlauf beteiligt.

Mainz, den 9. März 2020

gez.

Günter Beck  
*Bürgermeister*